
挨 拶

一般社団法人 岐阜県体操協会

会長 林 一成

令和７年新年度を迎えるにあたり一言ご挨拶を申し上げます。

平素は協会運営、競技大会開催にあたり、役員、監督、コーチ、審判をはじめ協会関係者

の皆様にはご支援、ご協力をいただき有り難うございます。又支援団体、関係団体をはじ

め、選手ご家族の皆様にもご支援、ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

人口減少、少子高齢化がますます進展する中、どの競技においても競技人口が減少してい

くことは喫緊の課題です。体操、新体操においても選手競技だけではなく【健康】という

観点から多くの方に幅広く関心を持っていただくような活動も協会として必要かもしれま

せんし、協会としての今後の課題でもあるように感じております。

令和５年度に社団法人化をしました。一定の目的を共有する人々が集まって組織を形成し

法律によって法人格が与えられた団体です。その団体が独立した主体として活動できる権

利と義務をもち信用力が増し、資金調達や協力団体との連携や活動の幅が大きく広がりま

す。法人設立から３年目を迎えますが今年度役員改選で新しく役員、正社員になられた

方々、又競技委員を務めていただく方々は法令、規約を遵守し一致協力をして当協会が

益々の発展をいていくことを祈念し、各団体選手の今年度の活躍をご期待申し上げて挨拶

とさせていただきます。


